



Landeshauptstadt München, Baureferat
80638 München

Bezirksausschuss 10
Herrn Wolfgang Kuhn
Geschäftsstelle Nord
Hanauer Straße 1
80992 München

Gartenbau Unterhalt Nord - Bezirk
West
BAU-G23

Baldurstraße 64
80638 München
Telefon:

Dienstgebäude:
Baldurstraße 64
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
22.07.2025

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
12.09.2025

**Aufwertung des Spielplatzes Untere Krautstraße/
Görlitzer Straße und Anbringen von Spielplatztafeln
oder entsprechenden Zeichen mit dem Hinweis
Hunde bitte fern zu halten**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 08002
des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 10
Moosach vom 21.07.2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung vom 21.07.2025 beschloss der Bezirksausschuss 10 den Antrag am Spielplatz Untere Krautstraße/Görlitzer Straße Schilder an den Eingängen anzubringen, die das Gelände als Spielplatz ausweisen, von dem Hunde fernzuhalten sind. Zudem soll eine Aufwertung der beiden Spielflächen durch Pflege und frischen Sand erfolgen.

Das Baureferat (Gartenbau) nimmt dazu folgendermaßen Stellung:

Der Spielplatz Untere Krautstraße/Görlitzer Straße ist eine öffentliche Grünanlage, in der die Grünanlagensatzung gilt. Gemäß dieser Satzung ist das Mitführen und Freilaufenlassen von Hunden grundsätzlich erlaubt. Auf Spielplätzen sowie auf den mit grünen Pollern markierten Spiel- und Liegewiesen müssen Hunde jedoch an der kurzen Leine und auf Wegen geführt werden. Darüber hinaus ist das Nichtentfernen von Hundekot ausdrücklich untersagt.

Die städtische Grünanlagenaufsicht führt regelmäßig Kontrollgänge in den Parks und Grünanlagen durch und informiert die Besucher*innen über die geltenden Nutzungs- und Verhaltensregeln.

Bus Linie 151, 164, 165, 180
Haltestelle Mettenstraße

Postanschrift: Baureferat
_81660 München
Hausanschrift: Baldurstr. 64
_80638 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Hinweisschilder, die auf geltende Vorschriften der Grünanlagensatzung hinweisen, sind zur Vermeidung eines Schilderwaldes grundsätzlich nicht vorgesehen.

Bisher sind in der Grünanlage keine größeren Probleme im Zusammenhang mit Hunden aufgefallen. Das Baureferat (Gartenbau) nimmt den Antrag jedoch zum Anlass und wird die Situation im Rahmen der Kontrollgänge in den Grünanlagen verstärkt beobachten und Hundehalter*innen gegebenenfalls auf die geltenden Regeln hinweisen.

In der Grünanlage wurde bereits ein Pflegegang durchgeführt, bei dem der Spielsand gereinigt und neues Fallschutzmaterial aufgefüllt wurde.

Mit freundlichen Grüßen

gez.